

Jugend und Öffentlichkeitsarbeit

SV Hinzenbach

Saison 2021/2022



1) Anfängertraining

Seit September 2021 führten wir wieder am Samstag mit 14-tägigem Rhythmus ein zweistündiges Anfängertraining im Gemeindeamt Hinzenbach durch.

Trainiert wurden 3 bis 6 Kinder im Alter von 7 bis 15 Jahren.

Als Trainer waren Günter Raaber und Hugo Wilplinger tatkräftig bei der Sache
Taktikübungen und Eröffnungstraining wurden mit Endspielstudien abgerundet.

Abschluss waren Übungspartien, welche zur Vertiefung des erlernten beigetragen haben.

Wegen Covid19 kam es zu einer Pause, aber nun nehmen wir wieder den Kampf auf 8 x 8 Feldern auf



2) Jugend gewinnen für den Verein

Am Pfingstsonntag nahmen wir am Festival der Vereine im Klostergarten Puppung teil.

Unser Ziel war es den Schachsport und unseren Verein zu bewerben, wobei das Hauptaugenmerk auf die Jugend gelegt war.

Wir konnten über 6 Stunden viele Kinder und Jugendliche zum Spielen begrüßen.

Und nebenbei hatten wir noch kräftig die Werbetrommel für die Schach Familien-Festtage (16.06.2022 bis 19.06.2022 Plus-City) gerührt.

